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Mes chères concitoyennes, mes chers concitoyens,

Dans un contexte politique compliqué, avec 
une parenthèse olympique qui a permis de 
montrer que les Français sont capables de 

se rassembler, notre territoire a été marqué par une 
belle réussite des manifestations sportives et culturelles 
organisées par le monde associatif et la commune. La Cyclo, 
la Rand, le feu d’artifice, le World Festival, les Fourmofolies, 
les Mercredis en Éventail, les marchés estivaux… et toutes les 
manifestations organisées sur la commune ont rencontré un 
vif succès et donnent une image positive et dynamique de la 
ville d’Ambert.

Nos personnels ont été mis à contribution pour la réussite de 
ces événements, qu’ils soient sincèrement remerciés pour 
leur investissement.

Je ne souhaite plus entendre « il ne se passe rien à Ambert… »

Le 7 septembre nous recevrons en mairie ronde les nouveaux 
habitants de notre commune qui pourront ensuite se rendre 
à FOCUS, le rendez-vous de la rentrée des associations.

À l’initiative de l’Union Cycliste Ambert Auvergne, le même 
week-end, l’Enduro VTT des Buses réunira sur notre territoire 
près de 200 pilotes sur les pistes ambertoises.

Le 14 septembre, vous êtes invités pour la présentation de 
la saison culturelle 2024-2025 à Ambert en Scène, qui sera 
suivie d’un concert gratuit des DEVIL JO.

L’opération « Ambert en Rose » du mois d’Octobre, en 
coopération avec la Ligue contre le cancer, va être une édition 
exceptionnelle. Je suis certain que le territoire, dans sa 
diversité, va montrer sa générosité pour cette belle cause.

En fin d’année, nous souhaitons aussi redonner ses lettres de 
noblesse à la foire de la Saint-André, en la rendant beaucoup 
plus festive.

Belle rentrée à toutes et à tous, prenez soin de vous.
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BILAN DES RENDEZ-VOUS DE L'ÉTÉ

29 > 30 juin.
LA RAND'AUVERGNE
Affluence record pour cette 
33e édition ! Rendez-vous en 
2025, les 28 et 29 juin.

3 > 7 juillet.
LES COPAINS-CYFAC
Malgré un report de date,  
les copains se sont mis en 
selle sans se laisser abattre.

26 > 27 juillet.
RALLYE DE LA FOURME
Une nouvelle édition pleine 
de sensations fortes sur les 
terres de la Fourme.

2 & 23 août.
LE BRUIT DU CAMPING
Un camping festif lors de 2 
soirées ! Objectif : développer 
l'événement en 2025.

3 > 4 août.
LES FOURMOFOLIES
Des gourmands conquis lors 
de ce week-end convivial 
dans les rues d'Ambert.

24 août.
FESTIVAL DE LA CHAISE-DIEU
Quinquagénaire, le célèbre 
festival a encore une fois investi 
l'église Saint-Jean à Ambert.

17 juillet > 21 août.
LES MERCREDIS EN ÉVENTAIL
Les Mercredis d'été à Ambert n'ont pas désempli 
cette année, avec un jardin public bondé et vibrant.

Septembre est là, l'été et l'effervescence qui ont agité 
Ambert laissent progressivement place à la rentrée. 

L'heure est au bilan des événements estivaux sur Ambert.

Une fois de plus cette année, les habitants d'Ambert et 
les curieux de passage ont pu profiter pleinement des 
festivités organisées sur le territoire. Le sport, toujours 

à l'honneur, attire de plus en plus de monde sur les 
différentes spéciales. La Cyclo Les Copains, maîtrisée de 
bout en bout malgré les impondérables, tout comme la 
Rand'Auvergne et le rallye de la Fourme, ont continué à 

séduire un public toujours plus important.

Côté musique, les mélomanes ont également répondu 
présents. Avec une base de loisirs à pleine capacité, les 
3 soirées du World Festival ont été marquées par une 

ambiance survoltée. Le Bruit du Camping attire de plus en 
plus de monde, avec pour ambition d'ajouter des dates 
supplémentaires en 2025. Au jardin public Chabrier, les 
Mercredis en Éventail ont fait danser et ont captivé le 

public, petits et grands, jusqu'à l'entrée du site.  
 Si le concert Immortal Bach n'a pas encore eu lieu à 

l'heure où nous écrivons, nous sommes certains que cela 
sera un franc succès.

Épicuriens, gourmets et promeneurs... les Fourmofolies 
ont encore une fois séduit leur public.  

Une Fourme d'Ambert fièrement représentée !

Un grand merci à tous ceux qui ont œuvré, en tant 
qu'organisateurs, bénévoles ou partenaires, pour faire 

de ces événements, si chers au cœur des habitants,  
une réussite.

CULTURE-TOURISME

18 > 20 juillet.
WORLD FESTIVAL AMBERT
Carton plein pour le désormais célèbre festival, 
avec plus de 26 000 festivaliers ! 
Prochaine édition les 17, 18 et 19 juillet 2025.
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Immortal Bach



En raison de l'interdiction de 
baignade pour des raisons 

de santé publique, des 
projets d'aménagement 

sont actuellement à l'étude. 
Bien que toutes les pistes de 

réflexion soient envisagées, il est 
néanmoins formellement exclu 

de remblayer la zone aquatique.

PLAN D'EAU 
UN AVENIR À L'ÉTUDE
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TRAVAUX - AMÉNAGEMENTSDANS LES VILLAGES

AMÉNAGEMENT D'UN TERRAIN DE RUGBY 
AVEC PISTE D’ATHLETISME

LE VERGER DU MAS DE LA FARGE. 
EXPLOITATION AGRICOLE À CLEURETTE

Regroupant deux voies de circulation, des places de stationnement et des 
trottoirs desservant commerces et services publics, la place du Livradois est 
un axe particulièrement fréquenté en entrée de ville. Fortement dégradé, son 
revêtement a été entièrement repris durant la deuxième quinzaine de mai 
2024, pour retrouver un meilleur confort d'utilisation et gagner en sécurité. 
Au total, c'est une surface d'environ 1500 m² qui a été rénovée. ■

UN REVÊTEMENT NEUF
POUR LA PLACE DU LIVRADOIS

COÛT TOTAL : 76 340 €TTC

Illustration du complexe
 ©Morpho Artchitecture

Depuis 2021, l'objectif de la ville d'Ambert est 
de concrétiser ce projet, afin de proposer un 
nouvel équipement sportif aux Ambertois. Situé à 
proximité des autres structures sportives en place, 
au 33 Avenue du Docteur Eugène Chassaing, le 
complexe sportif sera doté :

-  d'une piste d’athlétisme avec un anneau 
6 couloirs de 400 m, des aires de lancer et des 
lignes droites ;

- d'un terrain de rugby central en gazon naturel ;

-  d'un bâtiment d’une surface de 281 m² au nord de 
la parcelle, constitué notamment de 4 vestiaires, 
d’une salle de réception, de sanitaires et de 
2 bureaux ;

-  d'accès pour les personnes à mobilité réduite.

Une évaluation environnementale est imposée 
avant concrétisation du projet. L'objectif est 
de jauger convenablement la maîtrise d'œuvre 
indispensable à la construction de l'aménagement, 
dans le respect du cadre environnemental.

Un projet ambitieux, qui devrait permettre de 
dynamiser davantage les 2 principaux clubs 
concernés et d'accueillir de nouveaux sportifs et 
scolaires du territoire sur ce site.

L'aménagement d'une piste 
d'athlétisme avec terrain de 
rugby central et vestiaires 
prend forme.
Un projet situé sur 2 parcelles 
d'une surface totale de 
26 842 m² comprenant les 
installations sportives, un 
parking, et un bâtiment d'une 
surface totale de 281m².

350 
pommiers 

(16 variétés)

125
 poiriers  

(5 variétés)

environ 80 
pruniers

Diverses variétés  
de cerises  

et 
plantes aromatiques

arbres dont
800 
fruitiers

1 500

petits fruits
fraises, framboises, 
mûres, groseilles, 

cassis, etc.

5 000

C'est à Cleurette, sur les terres familiales, qu'Étienne Challet a démarré son exploitation agricole en 
janvier 2023. Production végétale de fruits à noyaux, à pépins, à coques, mais aussi de petits fruits et 
de plantes aromatiques... Un désir de produire et de vendre localement. Force est de constater que ses 
efforts portent leurs fruits.

A près une première année 
d'installation des bordures et des 
haies autour du verger (buissons, 
arbres, arbres mellifères colorés 

choisis par Étienne), puis 6 mois de préparation 
et plantations agricoles, le jeune agriculteur 
est fin prêt à lancer la production de ses 
rêves, au cœur du Livradois-Forez. Et ce n'est 
certainement pas la météo hasardeuse de ce 
premier trimestre qui va l'en dissuader.

UNE EXPLOITATION 
À GRANDE ÉCHELLE
Les terres, d'une superficie totale de 8 hectares, 
comprennent 4 hectares de serres, de cultures 
d'arbres et de plantes aromatiques, ainsi 
que 4 hectares de pâturages, avec apport de 
fumier. Une production complète qui, espère-
t-il, offrira une large gamme de produits aux 
consommateurs. Parmi eux, on retrouvera des 
produits frais, séchés (fruits et plantes), des 
compotes, confitures, sirops, huiles essentielles, 
pâtes de fruits, et plus encore. Les parcelles sont 
par ailleurs en cours de transition vers le label 
“Agriculture biologique” pour une homologation 
attendue d'ici juillet 2025.

ENTRE ÉDUCATION ET PARTAGE
L'envie de devenir producteur est venue 
petit à petit, pour Étienne Challet. Mais il 
ne compte pas s'arrêter là : il nourrit en effet 
d'autres projets, puisqu'il a à cœur d'éveiller 
les consciences de la jeunesse, en favorisant 
l'implantation d'une biodiversité riche. En 
pratique, il a déjà mis en place des initiatives 
de plantations participatives, notamment en 
collaboration avec des établissements scolaires, 
tels que la classe de 6e du Collège Saint-Joseph.

 « Le but est de sensibiliser les jeunes, observer 
la biodiversité, éduquer sur l’environnement à 
travers des ateliers », déclare Étienne Challet. 

À ce jour, deux missions ont déjà été menées : 
en hiver, des ateliers sur les nichoirs pour 
oiseaux avec des plantations participatives, et 
au printemps, des activités d'observation de 
ruches et de petits animaux, ainsi que la mise 
en place de haies. Avec le Collège Saint-Joseph, 
ce sont pas moins de 6 nichoirs qui ont d'ores 
et déjà été installés, avec un objectif final de 28 
dans les mois à venir.

CONNAÎTRE ET SE FAIRE CONNAÎTRE
Pour l'année prochaine, le jeune agriculteur a plusieurs projets en tête : 
prospecter auprès des épiceries, participer aux marchés locaux comme 
celui d'Ambert, proposer des paniers aux habitants de Marsac et d'Arlanc, 
tout en restant à l'écoute d'autres opportunités. Un premier partenariat est 
prévu avec Nectars d'Isalys, comprenant l'implantation de 40 ruches entre 
l'automne 2024 et le printemps 2025.
S'il déploie actuellement beaucoup d'énergie dans ce projet qu'il porte avec 
l'aide de son père, il espère à moyen terme trouver des associés. Un appel 
du pied qui lui permettrait de partager ses compétences en foncier agricole 
avec d'autres porteurs de projets, afin d'unir leurs forces, se répartir les 
rôles et diversifier sa gamme de produits. Et, pourquoi pas, envisager bétail 
et pâturage.
Pour les gourmands, la vente directe à la ferme est lancée dès la rentrée, 
à l'entrée de Cleurette. ■

www.levergerdumasdelafarge.fr

12 mois 
de travaux estimés

Réalisation en 2026 
selon étude

environnementale

Un projet certifié  
PROPAILLE et BTMC

COÛT ESTIMÉ : 2 633 988 €HT
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DOSSIER

Ambert 
en Scène

DÉJÀ 4 ANNÉES DE CULTURE

Depuis 2021 et la profonde réhabilitation de la 
Maison des jeunes, la Ville d'Ambert rapproche 
ses habitants de la culture.

Ambert en Scène est un espace pensé et équipé 
pour procurer des émotions partagées autour des 
arts et de la culture, en plus d’utilisations régulières 
par le tissu associatif et les institutions.

Mathieu JULIEN,
CHEF D'ORCHESTRE D'AMBERT EN SCÈNE

PORTRAIT

Franchissez le seuil d'Ambert en Scène, et vous ne pourrez pas le 
manquer. Mathieu occupe le poste de technicien de la salle.  
Chargé de la régie son et lumière, de la préparation des 
représentations et de l'accueil des intervenants, il veille à ce que 
tout se déroule sans encombre.

Anciennement dans l'industrie,  
il rejoint le pôle culture-tourisme 
de la ville d'Ambert le 15 janvier 
2024. Polyvalent et “bidouilleur” 
comme il aime le dire, il veille au 
bon déroulement des événements 
culturels, en collaboration avec 
Gabrielle Trait, directrice du pôle 
Culture Tourisme. 
« Dès que quelqu'un met les pieds 
dans la salle, je suis au courant »,  
précise Mathieu.
Au-delà de la simple gestion de 
l'agenda, il s'agit de coordonner 
tout un univers culturel. Les 
déplacements sont nombreux et 

il n'est pas inhabituel de devoir se 
précipiter tous azimuts en ville. 
Un travail à temps plein donc, 
parfois en soirée ou le week-end.  
L'événementiel n'attend pas !
Mais, fier de contribuer à la vle 
culturelle ambertoise, cela ne 
gâche en rien son enthousiasme. 
« C'était un peu le fruit d'une 
rencontre avec Gabrielle, mais 
pour rien au monde je ne regrette 
mon choix », se réjouit-il.
Associations, clubs, institutions... ils 
sont d'ores et déjà nombreux à lui 
accorder leur confiance pour leurs 
événements.

saisons
culturelles4

spectacles34

concerts de l’École 
municipale de musique

représentations à guichet fermé 
de la Troupe de théâtre 
du Lycée Blaise Pascal8

2x3

m² de surface 
utilisable950

Le Paon,  
emblème d'Ambert en Scène

© Illustration Montaine Sanchez

Sans compter les utilisations régulières  
par une dizaine d’associations ambertoises !

Des chiffres d'ores et déjà en hausse pour 2024.

134
Salle Cyrille Morel

utilisations en 2023 107
Salle de spectacle

utilisations en 2023

La salle est adaptée aux activités associatives et institutionnelles :  
spectacles de fin d'année, conférences, assemblées générales, 
congrès, etc. Elle est largement sollicitée tout au long de l'année.

Ils sont venus à 
Ambert en Scène :

- L'Institut des Métiers
- Le Parc Naturel Régional 
  Livradois-Forez
- France Travail
- La Poste
- La Sous-préfecture d'Ambert
- Le Conseil départemental 
 du Puy-de-Dôme
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Ambert 
en Scène 

a permis à nos 
soirées-débats, les 

Utopiades, de capter un 
public plus large mais aussi de 

tester de nouvelles mises en scène. 
Un grand merci à Mathieu, le régisseur, dont 

le dévouement apprivoise la technique.

Il y a des dates 
de tournée dont on se souvient 

plus que d'autres et c’est le cas pour 
celle à Ambert. Pablo affectionne les salles 

de petite “jauge” car la relation avec le public y 
est plus chaleureuse !

Après le spectacle nous avons partagé notre repas 
en arrière-salle, à la “bonne franquette” 

comme chez des amis.

Gérard LECOQ
Association  
Alter/Échos

Jacques ROYBIN
Administrateur de tournée  

de Pablo MIRA

GUS, illusionniste

Le Cas Pucine

Pablo Mira

Carolin
e V

igneaux

École de m
usiq

ue d'Ambert

3 578 

UN MATÉRIEL À DISPOSITION DE TOUS

UNE SAISON CULTURELLE POUR TOUS

SPECTATEURS
DEPUIS FIN 2021

Gabrielle TRAIT
du pôle Culture Tourisme
de la Ville d’Ambert 

« Le meilleur des remerciements pour notre travail, ce sont 
les applaudissements et le sourire des spectateurs à l’issue de 
chaque représentation, et aussi les dédicaces personnalisées 
de la part des artistes, qui nous font chaud au cœur. »

*Thiers, Clermont-Ferrand, Lezoux,  
Loire, Haute-Loire et Allier.

AMBERT
70%

COMMUNES 
ALENTOURS

20%

PLUS LOIN*
10%



D'une superficie d'environ 6 hectares, le Bois de 
Boulogne est une zone boisée importante de la région. 
Ce patrimoine naturel, qui n'a pas été épargné par le 
réchauffement climatique, a dû faire face à plusieurs 

coupes sanitaires au cours des dernières années. Nombre 
d'essences naturelles ne résistent pas à ces fortes températures 
et à ces sécheresses fréquentes. Associées aux insectes nuisibles, 
elles finissent par dépérir puis mourir.

COUPE SÉLECTIVE PRÉVUE À L'AUTOMNE
Afin d’éviter une aggravation de la situation et garantir la sécurité 
des promeneurs, une nouvelle coupe à blanc sur les épicéas et 
les sapins pectinés est donc nécessaire. Souvent perçue comme 
une mesure drastique, cette démarche permet pourtant de 
limiter la propagation et de préserver un écosystème sain. Elle 
contribue également à garantir la sécurité de la zone. Les arbres 
affaiblis constituent un danger potentiel, que ce soit par le 
risque de chute ou d'incendie.
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LES ACTUSLES ACTUS

AMBERT ACCUEILLE SES NOUVEAUX ARRIVANTS

Une nouvelle page se tourne aujourd’hui pour le 
Moulin Richard de Bas. En février dernier,  
Emmanuel Kerbouc’h a transmis les clés de cette 
belle institution à Pascal Toupin et Patricia Bardot.  
Leur objectif ? Préserver et moderniser.

L 
e Moulin vit aujourd’hui un tournant dans son histoire. 
Établi il y a plus de 700 ans, ce lieu emblématique du 
patrimoine ambertois rouvre ses portes, avec la volonté 
ferme de se développer et de permettre aux visiteurs de 

se réapproprier les lieux.

DES PROJETS D'ACCESSIBILITÉ
Qui dit ancienneté, dit remise aux normes. Le chantier a débuté 
avec l'acquisition d'équipements de sécurité, puis la création 
d'accès PMR. Toujours en gardant le bien-être des visiteurs en 
tête, une buvette voit le jour, offrant un espace de détente aux 
touristes comme aux locaux. D'ici 2 à 3 ans, l'objectif est d'avoir 
une totale accessibilité sur tout le moulin.

MOULIN RICHARD DE BAS : 
UN NOUVEAU CHAPITRE 
PROMETTEUR

LE PAPIER N’A PAS DIT SON DERNIER MOT
De nouveaux défis attendent Pascal Toupin et Patricia Bardot, 
qui entendent bien les relever. L’objectif reste, bien sûr, de 
préserver un savoir-faire et des gestes ancestraux, qui ont 
fait la renommée du lieu. Pour ce faire, ils sont accompagnés 
d’anciens papetiers, et fabriquent de A à Z toute leur production. 
En parallèle, c’est tout un éventail de nouveaux projets qui 
fleurissent : mise en œuvre de nouvelles techniques, création 
d’une offre étoffée, signature de partenariats, participation 
aux évènements touristiques locaux, création d’évènements 
et d’infrastructures... Sans oublier la présence sur les foires et 
notre traditionnel marché.

Dès la rentrée, un atelier itinérant ira à la rencontre des écoles, 
ESAT et EPHAD pour faire découvrir le métier en dehors des murs 
du moulin. Des valeurs de partage et d’inclusivité, importantes 
aux yeux des nouveaux propriétaires.
Un développement de très bon augure puisque cette année, le 
nombre de visites estivales journalières est au beau fixe.

UN DOSSIER UNESCO EN COURS
Inscrit depuis 2019, et conjointement à 5 moulins européens, 
Richard de Bas entame sa 4e année à la reconnaissance et à 
l'inscription du patrimoine papetier auprès de l'UNESCO.  
Un processus long mais qui permettra de faire reconnaître le 
caractère remarquable de ce lieu. ■

La nouvelle buvette au Moulin Richard de Bas.  
Un lieu de détente proche de la nature, à proximité de l'édifice historique.

Cette année encore, la ville d'Ambert souhaitera la bienvenue aux 
habitants arrivés sur le territoire au cours des derniers mois. Cette 
journée d'accueil se déroulera le samedi 7 septembre à 10h.
Organisé en trois temps, ce moment de partage a pour but de faire découvrir 
Ambert aux personnes récemment installées dans le cœur du Livradois-Forez :
• Accueil en mairie par Monsieur le Maire, ses adjoints et conseillers ;

• Présentation de notre ville et de son territoire ;

• Rencontre avec les associations, à l’occasion de FOCUS – La rentrée des 
associations, au jardin public Chabrier.

Pour participer à cette 
rencontre, faites-vous 
connaître rapidement 

en complétant le 
coupon d’inscription

disponible en 
téléchargement 

 sur www.ville-ambert.fr.

« On aimerait que les 
Ambertois se réapproprient 

le moulin, qu'ils prennent 
l'habitude de venir ».

POUR EN SAVOIR PLUS SUR L’ACTUALITÉ 
ET LES ÉVÈNEMENTS DU MOULIN RICHARD DE BAS :

CONTACT 
Tél. : 04 73 82 03 11  Facebook : richarddebasSARL 
Site : www.richarddebas.fr Instagram : @moulin_richarddebas

Le Bois de Boulogne traverse actuellement une 
période difficile, marquée par le déclin et la 
mortalité d'un grand nombre d'arbres. 
Cette situation préoccupante, qui perturbe 
l'harmonie du paysage et pose des risques avérés 
pour la sécurité des usagers, impose une réponse 
urgente.

BOIS DE BOULOGNE.
UN ÉCOSYSTÈME À PROTÉGER 
COÛTE QUE COÛTE.

Opération soutenue par  
l’Office National des Forêts

Établissement public en charge de la gestion des 
forêts du territoire, l'ONF est le gestionnaire et 
maître d’ouvrage de l’opération pour le compte de 
la commune. Il supervise l'opération d'abattage 
de 650 m3 de bois, qui aura lieu dans les mois 
à venir, afin de préserver la bonne santé du 
Bois de Boulogne.

Dégâts provoqués par les scolytes.

DES BUDGETS COMMUNAUX NON IMPACTÉS
Bien que le Bois de Boulogne n'ait pas de vocation économique, 
couper les arbres dépérissants permet de réutiliser le bois 
avant qu'il ne se décompose. Les services techniques de la 
commune proposent donc de récupérer quelques billes pour 
faire du sciage, au CFA d'Ambert, afin d'utiliser planches et 
chevrons pour différents travaux municipaux. Le surplus de 
bois sera vendu à des scieries locales, permettant ainsi de 
financer des travaux d'abattage et de débardage.

LA RÉGÉNÉRATION NATURELLE PRIVILÉGIÉE
L'ONF préconise ensuite une régénération naturelle du Bois 
de Boulogne. Ce déboisement contraint apportera une plus 
grande source de lumière, qui permettra aux jeunes plantes 
de pousser. Pour stimuler cette régénération, une partie du 
bois mort sera conservée afin d'améliorer la qualité du sol et 
de favoriser l'établissement de la biodiversité.

La coupe interviendra au début de l'automne, si les 
conditions météorologiques le permettent.

 Dans un souci de sécurité, l'accès au Bois de Boulogne 
sera interdit pendant toute la période d'abattage. 
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REGARDS CROISÉS.
RENCONTRE AVEC
TRAPON CHAMPIGNONS
Pour le premier portrait de cette série Regards Croisés, c’est Trapon Champignons qui 
s’est prêté au jeu. Rencontre avec William Trapon, dirigeant, et Alexandre Bourgier, 
responsable d’atelier, en charge de toute la chaîne de conditionnement.

Trapon Champignons, c’est avant tout une histoire de 
famille. Tout commence avec l’arrière-grand-père de 
William Trapon, qui se lança dans le commerce des 
champignons séchés après-guerre. 
Ce fut ensuite au tour de sa grand-mère puis à ses 
parents de reprendre le flambeau. Au fil des ans, la 
société s’est développée et diversifiée, à tel point 
qu’elle fait aujourd’hui partie des acteurs majeurs de 
l’agroalimentaire à Ambert. 
C’est en 2006 qu’avec sa femme Cécile, M. Trapon 
s’est installé à Ambert, pour prendre les rênes de 
l’entreprise, fondée 3 générations auparavant.

Nous sommes également tributaires du changement climatique 
pour le produit frais : on redevient saisonniers. 

A. Bourgier : En période de haute saison, il y a beaucoup de 
travail, mais c’est très familial, on s’entend tous bien, donc on 
est tous à s’entraider pour que les camions partent à l’heure, 
en cas de coup de bourre. Tout le monde met la main à la pâte. 
On a tous un bon état d’esprit.

Quelles sont les valeurs défendues par l’entreprise ?
W. Trapon : Le respect de la nature, la ruralité, la convivialité. 
Et surtout, la solidarité. Qui n’est pas solidaire n’est pas 
ambertois. Seul, on n’avance pas. Nous sommes aussi engagés 
dans l’associatif aussi, avec le World Festival, ou auprès de 
clubs sportifs. 

A. Bourgier : La solidarité et l’entente. En saison, Trapon 
Champignons crée de l’emploi, avec les intérimaires etc. Je 
suis fier de participer à la vie locale. Moi je suis plaquiste de 
formation. J’ai commencé comme chauffeur ici et puis j’ai 
évolué. 

Un message à passer pour nos lecteurs ambertois ?
W. Trapon : Qu’ils continuent de pouvoir aller cueillir un peu 
des champignons et se balader dans la nature. Qu'ils aient le 
plaisir de cueillir et de nous ramener leurs champignons pour 
en profiter un peu après. Et puis, qu'on continue de vivre dans 
cette belle région, de la protéger, de la chérir comme on aime.

A. Bourgier : Venez vous régaler en mangeant de bons 
champignons et de bonnes myrtilles. Voilà, passez nous voir, 
tout simplement. ■

Que commercialise Trapon Champignons ?
William Trapon : Dans un rayon de 200 km autour de chez 
nous, nous avons quasiment toutes les essences de bois qui 
poussent dans l'Hexagone. Donc, nous avons une grosse 
variété et diversité de champignons, sauvages et comestibles. 
Nous en commercialisons une quinzaine. L’emplacement est 
favorable, parce que montagneux et au plus près du produit. 
Récemment, nous avons ajouté la myrtille sauvage.

Alexandre Bourgier : Moi, je m’occupe de tout ce qui est 
conditionnement, depuis l’achat des produits jusqu’à la fin. À 
l’atelier, nous recevons des champignons, des myrtilles, de l'ail 
des ours ou autre arrivage ponctuel.

Comment sont récoltés les champignons ?
W. Trapon : Nous n’avons pas de salarié cueilleur. Ce sont les 
gens qui les ramassent et les apportent dans nos points de 
collecte, répartis partout sur le territoire. Ensuite, tout est 
centralisé ici, et nous apportons la plus-value au produit : on le 
calibre, on gratte le pied, on le nettoie et on le sélectionne par 
rapport à la demande spécifique du client. 

Et ensuite, que deviennent les produits ?
W. Trapon : Ils vont à la grande restauration, la grande surface, 
en passant par les demi-grossistes, les gens de marché et à 
l’export (environ 30% de notre production). Les champignons 
sont vendus frais, séchés, surgelés ou sous forme de poudre 
de champignons. 

A. Bourgier : Selon les clients, on fait du vrac, de la barquette, 
du 3 kg… On sublime le produit, on essaie de s’adapter au 
marché et en premier lieu au client.

Quels sont vos défis actuels ?
W. Trapon : Le manque de cueilleurs. Il y a un peu moins d'attrait 
qu’auparavant, c'est vrai, pour la cueillette en général ou pour 
les balades en forêt, tout court. 

SITE ET RÉSEAUX
WWW.TRAPONCHAMPIGNONS.FR
FACEBOOK : SARL TRAPON CHAMPIGNONS

SAMEDI 7 SEPTEMBRE
• Enduro des Buses

JEUDI 5 DÉCEMBRE
• Foire de la Saint-André

À PARTIR DU 14 SEPT.
• Ambert en Scène 

Saison culturelle

Du 13 au 15 décembre
• Marché de Noël

Ven. 13 : 16h-18h 
Week-end : 10h-19h 

L'édition locale d'Octobre Rose, continue 
sur sa belle dynamique en 2024. Tout au 
long d'octobre, les Ambertois s'investissent 
dans la lutte contre le cancer du sein, en 
faisant appel à la générosité des donateurs 
et en mettant l'accent sur l'importance du 
dépistage. Cette nouvelle édition annonce 
un engagement encore plus soutenu, avec 
des défis sportifs, des animations, des stands 
et des spectacles. Le déroulé complet sera communiqué dans les semaines à 
venir, sur le site internet et les réseaux sociaux de la ville d'Ambert.

Les fonds récoltés ces dernières années ont permis de mettre en place 
plusieurs initiatives, visant à soutenir les personnes touchées par la maladie.
L'Espace Ligue Ambert, créé en mars 2014, accueille les personnes concernées par 
le cancer, de près ou de loin. Actuellement, elles sont accueillies par cinq bénévoles, 
qui aimeraient renforcer les rangs afin d'accompagner et de soutenir toujours plus 
de bénéficiaires. « Nous sommes là pour faire de l'écoute, conseiller et améliorer 
leur quotidien autant que possible ».

Locaux réaménagés, activités gratuites, séances de gymnastique adaptée et de 
sophrologie, autant de projets déjà mis en œuvre. En 2023, Ambert en Rose a 
permis l'achat de 3 pompes à chimiothérapie pour l'hôpital de jour ainsi que la 
mise en place d'un accompagnement socio-esthétique. Bien que le chemin soit 
encore long, l'augmentation constante de l'engagement et de la solidarité nous 
permet d'envisager l'avenir avec optimisme. ■

AGENDA. 
LES PROCHAINS ÉVÉNEMENTS

AMBERT EN ROSE. 
À NOUVEAU RÉUNIS  
CONTRE LE CANCER DU SEIN

L'ESPACE LIGUE À DISPOSITION 
DES PERSONNES CONCERNÉES

Espace Ligue Ambert
Centre hospitalier
14 avenue Georges Clemenceau

William Trapon  
Dirigeant

OCTOBRE 2024

© Illustrations Ambert en Rose 2024 
Chrystale Giraud

Permanences : 
les jeudis 
de 9h à 12h

de dons en 2023
22 324 €

par rapport à 2022
soit +54%
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assis, vélos elliptiques, rameurs ou escaliers de marche, 
pour n’en citer que quelques-uns. De quoi se mettre ou se 
remettre en forme. La salle propose également des séances 
de groupe ainsi qu’un programme sur-mesure, avec 3 coachs 
pour vous accompagner dans votre programme. Côté shop, 
les sportifs retrouveront des produits alimentaires adaptés, 
des vêtements et des équipements de sport.
Mordu de travail, David pense déjà à ses prochains projets, 
et notamment à future une extension de la salle de sport, 
avec potentiellement l’ajout d’un centre de détente et de 
bien-être, d’un bowling ou encore d’un espace restauration. 
La salle propose un accès libre, 7j/7 de 6h à 23h, quel que 
soit l’abonnement choisi. ■

La parfumerie institut Beauty Success s’est refait une beauté. 
Le 26 mars dernier, l’enseigne a déménagé dans un local plus 
grand, afin d’élargir sa gamme de prestations. Si l’offre de 
marques de soin, de maquillage et de parfums reste la même, 
cette délocalisation a été pensée pour offrir une meilleure 
expérience client.

« L'objectif était de pouvoir mieux répondre aux demandes de 
notre clientèle, deux fois plus de surface, c'est pouvoir offrir 
cette possibilité ».

La parfumerie, se situe désormais au 9 boulevard Sully, à un pas 
de son ancienne adresse. ■

« Patience est mère de vertu », disait Cicéron. Et ce n’est pas 
David Bost qui dira le contraire. Après 13 années à développer 
son projet, il l’a finalement concrétisé avec l’ouverture de 
l’Orange Bleue, puisqu’Ambert vient de rejoindre les 410 
salles de l’enseigne sportive déjà présentes sur le territoire. 
L’offre comprend des cours collectifs en illimité ainsi qu’un 
libre accès aux équipements sportifs : tapis de course, vélos 

Cap sur Ambert, pour Natacha et Pascal Pietri, qui ont pris leurs 
quartiers le 7 juin 2024 en lieu et place de l’ancienne pâtisserie 
Jaillot. La Maison Pietri propose désormais aux Ambertois un 
tout nouveau service traiteur. Amoureux du terroir, Pascal 
fait la part belle aux produits locaux en proposant une cuisine 
d’inspiration traditionnelle.

Les plats sont à déguster sur place ou à emporter, avec possibilité 
de s’installer en salle ou en terrasse. Actuellement ouverts 6j/7, 
les restaurateurs envisagent une ouverture le dimanche, selon 
l’agenda des événements et l’engouement des Ambertois.

Au coin du jardin public Chabrier, son emplacement est idéal 
pour allier plein air et gourmandise. ■

Le nom de l’enseigne donne le ton. Et pour cause, c’est l’idée de 
(se) faire plaisir qui est derrière la création de l’Instant Plaisir : 
« Cela faisait très longtemps que je voulais un truc à moi, créer, 
quelque chose à mon image », explique Cathy, qui réalise enfin ce 
projet de longue date. 

Férue de chinage et de brocantes, elle sélectionne avec soin 
et attention des pièces uniques, qu’elle propose à des prix 
raisonnables. Ses trouvailles vont du prêt-à-porter aux meubles 
anciens, en passant par des articles déco ou encore des fauteuils. 

Ouverte le 14 mai 2024, la boutique proposera également une 
gamme messieurs d’ici la fin de l’été, avec notamment des hauts, 
des sweat-shirts ou encore des pulls. ■

Le 2 avril 2024, Charline, alias Milyne Nail’s, a posé ses valises 
à Ambert. À son expertise de prothésiste ongulaire s’est donc 
s’ajoutée celle de professionnelle de la beauté du regard. 
Rehaussement, teinture, extension… autant de techniques 
destinées à mettre les cils ou sourcils de sa clientèle en valeur. 
Cils de couleur, à paillettes et strass sont également à la carte.

Côté onglerie, on retrouve notamment la pose/dépose de vernis, 
la désormais célèbre French manucure, la pose de gel avec ou 
sans extensions, les soins sur ongles ou encore le Nail Art, pour 
prendre soin de soi jusqu’au bout des ongles. ■

MILYNE NAIL'S

Un nouvel institut de beauté a ouvert ses portes à proximité 
de la place du Livradois. Soins du visage et du corps, épilation, 
maquillage, onglerie, beauté du regard, sauna infrarouge… 
C’est une vaste palette de prestations que proposent Céline 
Douarre et Aurélie Ortigier. Leur offre est complétée par une 
sélection de produits et d’accessoires, tels que des vêtements 
ou des bijoux de jeunes créatrices françaises.

L’institut, les deux amies en parlaient depuis longtemps, sans 
réellement se projeter : « On verra plus tard ». Pourtant, début 
août, les deux esthéticiennes ont bel et bien ouvert leur salon, 
avec l’aide d’Initiative Thiers-Ambert et un objectif clair : 
sublimer leur clientèle de la tête au pied. ■

Cely Institut
3 avenue des tuileries
Tél. : 06 25 85 84 57
Réservations :  
www.planity.com/cely-institut-63600-ambert
Page Facebook : « CELY » 

Milyne Nail's
23 rue du Chicot
Tél. : 06 49 65 57 90
Mail : milyne.nails@gmail.com 
Page Facebook : 
 « Prothésiste ongulaire milyne nail's » 

Beauty Success
9 boulevard Sully
Tél. : 04 73 82 50 63
Page Facebook : « Beauty Success Ambert »

L'Instant Plaisir
11 rue de la République
Ouvert du mardi au samedi

Maison Pietri
50 boulevard Henry IV
Tél. : 04 73 95 50 09
Page Facebook : « Maison Pietri »

L'Orange Bleue
458 route Du Puy
Tél. : 06 65 15 25 77
Facebook : L'Orange bleue - Ambert

CELY INSTITUT

L'ORANGE BLEUE

MAISON PIETRI L'INSTANT PLAISIR

BEAUTY SUCCESS

Ouverture prochaine des enseignes  
ACTION et BUT sur Ambert.



Même pendant la période estivale, la vie communale ne 
s’arrête pas.
Beaucoup de chantiers en ville et dans les villages 
sont terminés, ou en phase d’achèvement. Je pense à 

BIORAT, à la voirie place du Livradois, au chemin du FOURNET, au 
chemin de POMMEYROL, au chemin de CHARDON, aux travaux 
sur le captage de BUNANGUES… 
D’autres travaux concernant la sécurisation de l’eau potable 
(captage du PIROUX 2 et 4, captage sous les BRANTOUX, 
ruisseau de la VAISSE) ainsi que des travaux sur les réseaux vont 
démarrer dans les semaines à venir (quartier de la Calandre). 
La sectorisation de notre réseau “eau potable” va permettre de 
détecter plus rapidement les éventuelles fuites.
La sécurisation de notre réseau “eau potable” et la protection de 
l'environnement sont 2 de nos priorités.
C’est pour cette raison que nous allons, très prochainement et 
avec le concours de l’ONF, faire des coupes importantes au Bois de 
Boulogne. Nous devons sécuriser ce secteur car le réchauffement 
climatique a un effet très négatif sur les sapins et les épicéas qui 
s’affaiblissent puis sont attaqués par les scolytes. 
L’ensemble de notre équipe vous souhaite une excellente rentrée. ■
Guy GORBINET, Stéphanie ALLÈGRE-CARTIER, Marc CUSSAC, 
Corinne MONDN, Julien ALMODOVAR, Brigitte ISARD, Serge 
BATISSE, André FOUGÈRE, Albert LUCHINO, Christine NOURRISSON, 
Françoise PONSONNAILLE, Corinne BARRIER, Corinne ROMEUF, 
Marc REYROLLE, Éric CHEVALEYRE, Ingrid DEFOSSE-DUCHENE, 
Pierre-Olivier VERNET, Charlotte VALLADIER, Justine IMBERT, 
Adrien LEONE, Marius FOURNET

P our glorifier son action, la majorité remplit d’éloges ce 
magazine de quelques pages, généreusement illustré 
et se réserve en plus une colonne dans la rubrique 
« Expression des élus ».

Chaque groupe d’opposition dispose seulement de 1 500 
caractères (espaces, sauts de ligne et ponctuations comprises). 
C’est indécent mais on peut accorder à Monsieur Le Maire que 
c’est habile lorsque l’on veut museler l’opposition. En raison de ces 
contraintes d’espace, il nous est difficile d’exprimer pleinement 
nos opinions sur les « projets » du maïeur et par conséquent 
formuler des propositions constructives.

S’ajoute à cela une gestion et une communication toujours 
plus floues avec des conseils municipaux de moins en moins 
nombreux, des comptes rendus toujours plus concis des réunions 
du bureau d'adjoints sans adjoint ! Les élus auraient-ils épuisé 
leur quota d’opinions sur la gestion municipale ?

Espérons que d’ici la fin du mandat (J-648), notre espace 
d’expression soit agrandi après l’avoir réclamé maintes fois. 
Ah, la magie de la démocratie en action ! 

Nous sommes encore là à attendre que la démocratie fasse enfin 
son apparition, avec ses informations qui trainent et nos idées qui 
s’envolent. Franchement ça commence à bien faire, non ?

Nous vous souhaitons à toutes et tous une belle rentrée vectrice 
de nouveaux projets et de succès. ■
Véronique FAUCHER, David BOST, Yvette BOUDESSEUL

Q ue d’opportunités professionnelles !
Depuis près d’un an, nous assistons à la « fuite » 
d’employés municipaux. Tous les services sont touchés :  
crèche, communication, services techniques, … 

L’herbe serait-elle plus verte dans le pré d’à côté ? Que nenni ! 
La version officielle est « opportunités professionnelles » mais la 
réalité semble tout autre : manque d’écoute et de reconnaissance. 
Nous rappelons que le maire est le chef du personnel communal. 
À ce titre, il dispose du pouvoir hiérarchique. Il ne peut se décharger 
de cette compétence ! 

Des grandes « grandes vacances »
Le Bureau des adjoints, instance chargée de valider les propositions 
des groupes de travail et d'impulser de nouveaux dossiers, 
s’est réuni une fois en 7 semaines, le 15 juillet. À notre grande 
surprise, aucun adjoint n’était présent !!! Nous ne voyons qu’une 
explication : un besoin impérieux de repos après une année de 
travail « acharné » ! 
Pas plus de réunion du conseil municipal durant presque trois 
mois : un conseil le 28 juin, le prochain prévu le 20 septembre.
Monsieur le Maire aime les strates. Nous nous sommes donc 
prêtés au jeu et avons recherché les dates des réunions des 
conseils municipaux durant la saison estivale dans les communes 
de même strate. Réponse la plus fréquente : un conseil mi-juillet et 
un autre début septembre soit un mois et demi. Faut-il comprendre 
qu’aucune décision n’est à prendre à la commune d’Ambert !
Mais septembre est là, aussi nous souhaitons à tous une  
belle rentrée ! ■ 
Christine SAUVADE, Michel BEAULATON

Groupe "Pour Ambert en Livradois-Forez

Groupe "Ambert Action Avenir"

Groupe "Demain... Ensemble pour Ambert"

Groupe "Ambert Ensemble Autrement"

Je tiens à remercier et surtout à féliciter les associations 
Ambertoises qui ont animé le territoire tout au long 
de cet été. Bravo au MC Livradois pour la qualité de 
l’organisation sans faille. Une épreuve sportive qui attire 

de plus en plus de monde. Respect.
Bravo aux organisateurs des copains qui ont jonglé avec une 
dissolution de l’Assemblée Nationale entraînant des élections 
législatives les obligeant à avancer l’épreuve phare d’une journée 
et bien malgré ce changement la qualité de l’organisation est 
restée exceptionnelle (stationnement, retrait des dossards, 
ravitaillement, repas à l’arrivée) sans oublier la bonne humeur 
et l’investissement de tous les bénévoles bref une prestation de 
grande qualité. 
Trois soirées réussies pour le World Festival d’Ambert. Les 
organisateurs ont fait encore une fois très fort en accueillant dans 
leur prairie et de la meilleure des façons 26 914 festivaliers un très 
grand merci et respect aux 170 bénévoles. 
Le week-end du 3 et 4 août le syndicat interprofessionnel de la 
fourme d’Ambert a organisé les fourmofolies où l’invité d’honneur, 
la star est et restera la fourme d’Ambert. 
Toutes ces associations et bien d’autres qui œuvrent au quotidien 
avec leurs moyens parfois limités démontrent leur attachement 
au territoire, elles portent haut et fort les couleurs d’Ambert avec 
un esprit de cohésion impressionnant et une logique imparable 
bravo… Le sommet de l’état devrait s’inspirer de vous Mesdames, 
Messieurs ! Votre savoir faire nous permettrait peut être de sortir 
de cette chienlit où nous sommes. 
Bonne rentrée ! ■
Philippe PINTON, Vincent MIOLANE

Le trombinoscope des élus est à retrouver sur ville-ambert.fr
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ASSOCIATIONS

ADADA, UN ENGAGEMENT  
INDÉFECTIBLE POUR 
LE BIEN-ÊTRE DES ÂNES
Plus vieille association nationale de défense et de protection de l’âne, 
l’Association Nationale des Amis des Ânes (ADADA), a été fondée 
en 1968 par le peintre Raymond Boissy, également auteur du récit  
« L’âne de gloire ». Reconnue d’intérêt général et à but non lucratif 
depuis 2008, l’ADADA a élargi le champ de ses activités, et œuvre à 
l’échelle locale et nationale pour sauver et faire connaître ces animaux.

S i vous franchissez la clôture du Refuge créé en 2003 
près d’Ambert, vous y rencontrerez certainement 
Eros ou encore Botter. Ces deux ânes font partie des 
quelque 300 pensionnaires que compte actuellement 

l’association, en provenance de tout l’Hexagone. Les ânes, 
mulets et bardots qui y sont recueillis et soignés sont rescapés 
de la filière boucherie, placés par la justice, ou par des 
propriétaires ne pouvant plus en prendre soin. 

Le Refuge, étendu sur environ 90 hectares et 53 près, comprend 
de nombreuses zones auparavant abandonnées. Avec des 
arrivées et des départs réguliers, les rouages de l’association 
sont bien huilés. « Les animaux sont répartis en fonction de 
leur âge, sexe, caractère, état de santé … Bien entendu, tous les 
entiers sont castrés dès leur arrivée et on ne prend que ce que 
l’on peut assumer », explique Marinette Parabière, présidente 
de l’ADADA depuis 1999. 

Ici, tout est prévu pour respecter le bien-être des animaux, et 
pourvoir à leurs besoins. Dès leur arrivée au refuge, les ânes, 
d’une durée de vie d’environ 40 ans, sont soignés, identifiés, 
vaccinés et (ré-)éduqués. Si les conditions le permettent, ils 
sont ensuite proposés à l’adoption, à l’exception des ânes âgés 
ou malades, que le Refuge accueille à vie, en proposant un 
parrainage, pour aider à financer les coûts associés.

INTEGRATION DANS LE TISSU SOCIAL

Pour mener à bien ses missions, l’ADADA bénéficie du soutien 
de ses membres, ses bénévoles ou encore ses 7 soignants issus 
du cru, comme le précise sa présidente. 

« On essaye de faire travailler les gens des alentours autant 
que possible, j’ai à cœur d’être sur ma commune, de faire vivre 
les commerces d’Ambert à travers l’association. » La priorité 
est toujours donnée aux acteurs locaux. Côté emploi, en plus 
de ses 17 salariés actuels, l’ADADA organise chaque année 
un chantier CACIAURA, qui accueille 12 jeunes de nationalité 
différente avec 2 éducateurs, et embauche régulièrement en 
collaboration avec France Travail et la Mission Locale d’Ambert. 

AIMER ET FAIRE AIMER LES ÂNES

En sauvant et en proposant des conditions de vie dignes aux 
ânes, l’association remplit son premier objectif : transmettre sa 
passion et à éveiller les consciences, des petits comme des grands. 
L'ADADA participe ainsi à diverses manifestations telles qu’une 
journée bénévole, des randonnées et des concours d’attelage, 
« toujours dans une éthique festive, éducative, culturelle, jamais 
mercantile ». Elle expose par ailleurs tous les ans en juin en mairie 
ronde à Ambert et intervient dans des centres aérés, en maisons 
de retraite ou auprès d’enfants handicapés, dans le cadre de 
l’asinothérapie, reconnue bénéfique. 

Mais tout cela a un coût. L’inflation et le recul des dons sont un 
coup dur dont s’inquiète la présidente. Rappelons que la trésorerie 
repose majoritairement sur les cotisations de ses adhérents, 
qu’elle espère de plus en plus nombreux. ■

Marinette Parabière, 
présidente de l’ADADA depuis 1999

Association Nationale des Amis des Ânes 
66, avenue de Lyon - 63600 Ambert 

Tél. : 04 73 82 49 06 
assoadada@orange.fr - www.assoadada.fr

Rejoignez-nous le samedi 7 septembre 2024 à partir de 10h, au Jardin public 
Chabrier, pour un moment de rencontres entourés des nombreux bénévoles. 
Et pourquoi pas vous investir au tissu associatif de notre territoire !

XilOo Danse10H45

15H15 Judo Club Ambert

XilOo Danse15H00

Unipop (Taï-Chi)11H00

Union Cycliste Ambert Auvergne École de musique15H30

11H30 École de musique

11H15

Judo Club Ambert10H30 14H30 Rock Dance

FOCUS - LA RENTRÉE DES ASSOCIATIONS

60+ associations 
participantes

PROGRAMME DES DÉMONSTRATIONS SUR SCÈNE



16/11 CAROLINE VIGNEAUX - Nouveau spectacle ! 
 Humour / Tout public

23/11 LES MÉCANOS - soRtIe Du 1eR alBuM 
 Chants populaires et percussions / Tout public

17/01 OLIVIER DE BENOIST - Nouveau spectacle ! 
 Humour / Tout public

 ET BIEN D'AUTRES…

@villeambert

RENSEIGNEMENTS 
06 19 75 05 77 / 04 73 82 61 90

BILLETTERIE EN LIGNE
www.ville-ambert.fr

AMBERT EN SCÈNE
10, rue Blaise Pascal

N° de Licence - PLATESV-D-2024-005548

suivi du concert gratuit des

Découvrez en avant-première
la saison culturelle 2024-2025

samedi 14 septembre à 20h30

Ambert 
en Scène

Devil Jo
BLUES ROCK&SOUL


